

## VEILLE , ARGUMENTAIRE , RIPOSTE

*« Pourquoi tant de haine et de divisions : les grandes entreprises contre les petites, les riches contre les autres, les locataires contre les propriétaires... »*

Mais nous ne divisons pas, au contraire, nous proposons un grand effort collectif de redressement du pays dans la justice.

Vouloir que tout le monde contribue de manière juste, ce n'est pas diviser, c'est réconcilier. F. Hollande l'a bien dit sur France 2 le 26 janvier : ce n'est pas un homme de divisions, c'est un homme de solutions.